

Principal epidemiológico estadounidense pide detener reapertura en sitios más golpeados por pandemia



Washington, 24 jul (RHC) El principal epidemiólogo de Estados Unidos, Anthony Fauci, manifestó que los estados del país más golpeados por el coronavirus SARS-Cov-2 en las últimas semanas deberían detener o revertir sus reaperturas mientras enfrentan la oleada de infecciones.

Fauci, director del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas, declaró en una entrevista con el diario The Washington Post que esos territorios no necesariamente tienen que regresar a un cierre completo, 'pero ciertamente debe hacer una pausa y tal vez incluso retroceder un poco'.

De acuerdo con el experto, algunos sitios con casos crecientes, especialmente aquellos en el sur del país, deberían volver a las fases anteriores de reapertura y seguir estrictamente las pautas que les permitirían levantar las restricciones impuestas en la pandemia paso a paso.

El problema es que algunos de los estados esencialmente han omitido varios de esos puntos de control. Creo que podemos controlar el aumento que estamos viendo en esos lugares, sostuvo Fauci, quien no mencionó territorios en específico.

De igual modo, instó a otros sitios donde los brotes están más contenidos a mirar a los estados más afectados como ejemplos de advertencia de 'lo que sucede cuando se abre demasiado rápido'.

El principal experto en enfermedades infecciosas del país, quien en las semanas pasadas ha sido blanco de ataques del presidente Donald Trump y de miembros de su administración por sus advertencias sobre la pandemia, reiteró la importancia de usar máscaras, practicar el distanciamiento físico y evitar las multitudes.

Todos deberían tratar de reabrir Estados Unidos nuevamente, pero hacerlo de una manera que esté de acuerdo con las directrices, apuntó.

Las declaraciones de Fauci tuvieron lugares después de que el país reportó este jueves, y por tercer día consecutivo, más de mil muertes en cada jornada a causa de la Covid-19, la enfermedad provocada por el coronavirus, además de que sumó 70 mil nuevos casos.

Ayer Alabama estableció un récord diario de casos (dos mil 390), mientras Hawái, Indiana, Missouri y Nuevo México también alcanzaron su pico de infecciones en un solo día. Por su parte Florida y Tennessee tuvieron más muertes relacionadas con el virus que en cualquier otra jornada.

De acuerdo con la página digital Worldometer, la nación norteaña acumula cuatro millones 224 mil casos confirmados desde el inicio de la pandemia y más de 148 mil fallecimientos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229580-principal-epidemiologico-estadounidense-pide-detener-reapertura-en-sitios-mas-golpeados-por-pandemia>



Radio Habana Cuba